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Tarros sbarca in Egitto con Carbox Egypt

Dopo il Marocco, aperta una nuova filiale in nord Africa, segno che il gruppo è

in piena espansione delle attività Carbox, la società del gruppo logistico Tarros

che si occupa del trasporto intermodale dei container su camion e treni, ha

aperto una nuova filiale in Egitto, ad Alessandria. L'apertura dell'ufficio di

Carbox Egypt, così si chiama la nuova filiale estera del gruppo spezzino,

segue di pochi anni lo sbarco di Carbox in Marocco. L'obiettivo, si legge in una

nota, è «rafforzare la propria presenza sul lato opposto del Mediterraneo.

Silvano Maggi, managing director di Carbox, ha commentato «è il momento di

iniziare a lavorare ad Alessandria con Carbox Egypt. Ringrazio ancora una

volta i nostri partner e colleghi egiziani, Hany Abdel Rashid e Haitham Rashid,

e il team CarBox Italia per il supporto operativo, tecnico e strategico offerto».

Carbox è una società nata nel 2000. Ha sede a La Spezia e sedi operative a

Genova, Venezia, Napoli e Rubiera, in provincia di Reggio Emilio. Nel 2018 è

iniziata l'attività di internazionalizzazione. Oggi opera con una flotta di circa

130 mezzi pesanti, 150 semirimorchi e 40 subcontractors. Conta 160

dipendenti, 60 mila viaggi l'anno e circa 100 mila TEU trasportati annualmente.

Condividi Tag tarros la spezia Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Rafforzamento delle reciproche competenze in questo settore

Gli studi legali ADVANT Nctm e Studio Legale Berlingieri hanno annunciato

l'integrazione delle rispettive attività per rafforzare e consolidare la leadership

nel settore del diritto marittimo. «Unendoci allo Studio Legale Berlingieri nella

loro storica e prestigiosa sede genovese di Via Roma 10 - ha spiegato Paolo

Montironi, senior partner di ADVANT Nctm riferendosi agli uffici genovesi dello

Studio Legale Berlingieri - il nostro Studio espande le proprie competenze e

risorse nella capitale italiana dello shipping, da sempre simbolo e riferimento

della scienza e della cultura marittima, offrendo così ai nostri clienti

l'esperienza di un team di professionisti ancora più ampio». «Siamo - ha

dichiarato Giorgio Berlingieri, senior partner dello Studio Legale Berlingieri -

particolarmente compiaciuti di questa integrazione poiché ci consente di

affrontare le sfide della professione al passo con l'evoluzione tecnologica e la

globalizzazione, permettendo ulteriori sviluppi nel solco della tradizione e

dell'esperienza che ci ha sempre contraddistinto. La decisione di ADVANT

Nctm di aprire una sede a Genova è una conferma della ritrovata attrattività

della città e delle sue risorse, da qualche anno al centro di una politica

espansiva che sta dando i primi importanti frutti». I due partner hanno evidenziato che l'integrazione dei due Studi

costituirà un punto di riferimento nel diritto marittimo, rafforzando in modo importante le reciproche competenze in

questo settore così come nelle materie ad esso ancillari, ivi comprese quelle assicurative e finanziarie legate allo

shipping. ADVANT Nctm è lo studio italiano di ADVANT, associazione di studi legali europei fondata nel 2021 con

ADVANT Altana (in Francia) e ADVANT Beiten (in Germania). ADVANT è presente in sei giurisdizioni (Francia,

Germania, Italia, Cina, Russia e Regno Unito) con 15 sedi e oltre 600 professionisti. Lo Studio Legale Berlingieri,

fondato nel 1882, offre consulenza in ogni aspetto del diritto marittimo, trasporto, del commercio internazionale e di

diritto commerciale e societario, procedure concorsuali e di insolvenza, di riconoscimento di sentenze e lodi arbitrali

stranieri, ed ha particolare specializzazione nel settore dei sequestri di nave e di espropriazione forzata, delle cause

per sinistri marittimi, del finanziamento navale, della compravendita, della costruzione di navi e della nautica da

diporto.

Informare

Genova, Voltri
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Diritto marittimo, Advant Nctm e Berlingieri uniscono le forze

I due studi legali integrano le attività di shipping, andando a rafforzare

soprattutto il ramo assicurativo e finanziario Il senior partner di Advant Nctm,

Paolo Montironi, e il senior partner dello Studio Legale Berlingieri, Giorgio

Berlingieri, integrano i rispettivi studi per rafforzare e consolidare la leadership

nel settore del diritto marittimo. Le principali attività su cui lavoreranno i due

studi integrati è il ramo assicurativo e finanziario legato allo shipping. L'area

del diritto marittimo, della portualità e dei trasporti sarà curata da diversi

professionisti che hanno competenza in ogni ramo della materia e che

possono avvalersi della collaborazione di tutti i dipartimenti già consolidati di

Advant Nctm. «Unendoci allo studio Legale Berlingieri nella loro storica e

prestigiosa sede genovese di Via Roma 10», afferma Paolo Montironi, «il

nostro studio espande le proprie competenze e risorse nella capitale italiana

dello shipping, da sempre simbolo e riferimento della scienza e della cultura

maritt ima, offrendo così ai nostri cl ienti l 'esperienza di un team di

professionisti ancora più ampio». «Siamo particolarmente compiaciuti di

questa integrazione», commenta Giorgio Berlingieri, «poiché ci consente di

affrontare le sfide della professione al passo con l'evoluzione tecnologica e la globalizzazione, permettendo ulteriori

sviluppi nel solco della tradizione e dell'esperienza che ci ha sempre contraddistinto». La decisione di Advant Nctm di

aprire una sede a Genova, prosegue Berlingieri, «è una conferma della ritrovata attrattività della città e delle sue

risorse, da qualche anno al centro di una politica espansiva che sta dando i primi importanti frutti». Condividi Tag

economia Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Cavi sottomarini per internet, Genova si candida ad hub strategico

GENOVA Per diventare una cruciale via di transito per i cavi sottomarini

internet, come auspicato dal suo sindaco anche attraverso l'articolo

pubblicato da Il Secolo XIX sull'edizione di domenica 6 agosto, Genova

necessita di un punto di interscambio Internet (Internet Exchange Point o Ixp).

L'Ixp è un'infrastruttura che consente a diversi provider di connettersi e

scambiare dati tra loro. Senza l'Ixp, i cavi passano e continuano il loro

percorso via terra, verso Milano e il Nord Europa. Con l'Ixp, invece, si creano

connessioni come gli svincoli autostradali per lo scambio del traffico. Ai Ixp si

collegano fornitori di servizi Internet e di telefonia mobile, nonché produttori e

distributori di contenuti come Google, Apple, Amazon, Facebook e Microsoft,

che portano opportunità di lavoro e prosperità. Negli ultimi anni, guidata

dall'amministrazione di Marco Bucci, Genova sta diventando un hub per

questi cavi sottomarini. Prima non ne aveva mai avuti, ma secondo i piani,

entro il 2025 avrà quattro di essi. Inoltre, è dotata di un Ixp, chiamato Ge-Dix,

costituito dal Comune di Genova, che la scorsa settimana ha annunciato la

firma di un accordo con Sparkle. Quest'ultima è un'azienda del gruppo TIM,

che possiede e gestisce una vasta rete in fibra ottica, sia sottomarina che terrestre, estendendosi per oltre 600.000

chilometri tra Europa, Africa, Medio Oriente, America e Asia. Nonostante il suo ruolo strategico per il Paese, Sparkle

è attualmente in vendita come parte di un ampio pacchetto di infrastrutture che TIM intende cedere per affrontare i

debiti e attuare una ristrutturazione della rete, nota come scorporo della rete. Sparkle sta posando un cavo

sottomarino chiamato BlueMed o Blue, che avrebbe dovuto essere completato entro dicembre 2021. Questo cavo è

giunto a Genova, dove ha il proprio data center nel quartiere del Lagaccio, e ha esteso il suo percorso nel Tirreno,

con diramazioni a Olbia e Pomezia. Il completamento è previsto per il 2024. Tuttavia, va sottolineato che l'ecosistema

digitale associato a queste infrastrutture è ancora in fase di sviluppo. Per esempio, il cavo sottomarino 2Africa, il

primo a giungere a Genova oltre un anno fa, è il più lungo al mondo, con una lunghezza di 45.000 chilometri. Questo

cavo è di proprietà di un consorzio tra Vodafone e Orange e circonnavigherà l'Africa passando attraverso il Canale di

Suez. Al momento, ha raggiunto Port Said, in Egitto, ma non è ancora completamente operativo nel data center di

Equinix, un'azienda americana, situato in Val Bisagno. L'obiettivo è generare uno scambio di traffico con il sistema di

Sparkle e attrarre attività sul territorio. Accanto a 2Africa, c'è anche il cavo sottomarino francese Medloop, che

collega Ajaccio, Marsiglia, Genova e Barcellona. La sua posa è stata completata a dicembre ed è attualmente in

funzione. Tuttavia, la scelta di Ge-Dix di collaborare con Sparkle potrebbe limitare temporaneamente i collegamenti

con questi cavi attivi a Genova. Inoltre, Genova si prepara ad accogliere un quarto cavo, l'italiano Unitirreno, previsto

per il 2025. Tuttavia,

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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per diventare un polo attrattivo per le imprese e creare opportunità di lavoro, è essenziale che tutti i cavi siano

collegati all'Ixp. Altrimenti, rimarranno solo passaggi transitati.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Advant Nctm sbarca a Genova integrando Studio Legale Berlingieri

L'unione dei due studi costituirà un punto di riferimento nel diritto marittimo,

rafforzando in modo importante le reciproche competenze nel diritto marittimo

così come nelle materie ad esso ancillari, ivi comprese quelle assicurative e

finanziarie legate allo shipping di Redazione SHIPPING ITALY 7 Agosto 2023

Lo storico Studio Legale Berlingieri di Genova è entrato a far parte di Advant

Nctm, "una integrazione per rafforzare e consolidare la leadership nel settore

del diritto marittimo" si legge in una nota 'firmata' dal senior partner di Advant

Nctm, Paolo Montironi, e dal senior partner dello Studio Legale Berlingieri,

Giorgio Berlingieri. "Unendoci allo studio Legale Berlingieri nella loro storica e

prestigiosa sede genovese di Via Roma 10", afferma Paolo Montironi, "il

nostro studio espande le proprie competenze e risorse nella capitale italiana

dello shipping, da sempre simbolo e riferimento della scienza e della cultura

maritt ima, offrendo così ai nostri cl ienti l 'esperienza di un team di

professionisti ancora più ampio". "Siamo particolarmente compiaciuti di

questa integrazione", commenta Giorgio Berlingieri, "poiché ci consente di

affrontare le sfide della professione al passo con l'evoluzione tecnologica e la

globalizzazione, permettendo ulteriori sviluppi nel solco della tradizione e dell'esperienza che ci ha sempre

contraddistinto". "La decisione di Advant Nctm di aprire una sede a Genova", prosegue Berlingieri, "è una conferma

della ritrovata attrattività della città e delle sue risorse, da qualche anno al centro di una politica espansiva che sta

dando i primi importanti frutti". L'integrazione dei due studi costituirà un punto di riferimento nel diritto marittimo,

rafforzando in modo importante le reciproche competenze in questo settore così come nelle materie ad esso ancillari,

ivi comprese quelle assicurative e finanziarie legate allo shipping. L'area del diritto marittimo, della portualità e dei

trasporti sarà curata da numerosi professionisti che hanno competenza in ogni ramo della materia e che possono

avvalersi della collaborazione di tutti i dipartimenti già consolidati di Advant Nctm, consentendo così al cliente di poter

usufruire di un servizio complessivo e partecipato.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Grimaldi diventa terminalista (in affitto) a Ravenna

Reso noto solo oggi il contratto sottoscritto a marzo con T&C, società

terminalistica in house dell'Adsp, che grazie alle nuove navi dell'armatore

napoletano chiude il 2022 col record di traffico 7 Agosto 2023 Il Gruppo

Grimaldi, principale cliente della struttura, gestirà ora direttamente circa il 50%

degli spazi del terminal traghetti di Ravenna, appannaggio di T&C Srl, società

controllata al 100% dall'Autorità di sistema portuale romagnola. I verbi

andrebbero in realtà coniugati al passato, perché la sottoscrizione fra T&C e

Logiport del contratto di affitto di 58.860 mq (oltre a "50 mq all'interno della

tensostruttura da destinare ad uso uffici") risale al 9 marzo scorso, ma solo

adesso, con la pubblicazione del bilancio 2022 di T&C è divenuta di pubblico

dominio. Dal documento si apprende che il contratto è stato firmato non

essendoci state proposte concorrenti alla manifestazione di interesse

presentata da Grimaldi per l'area (che è di proprietà e non in concessione e

che rappresenta circa metà degli spazi di T&C) e che si tratta di una locazione

commerciale per 6 anni con possibile proroga di uguale durata. Emergono

inoltre i buoni risultati di bilancio di T&C, con un traffico in crescita (81.322

unità rotabili, pari al +6,8%) malgrado circa 13mila mq della struttura siano sacrificati al cantiere del Progetto Hub in

corso a Ravenna, e un utile salito a 253mila euro su quasi 1,6 milioni di fatturato. Un risultato che "è in controtendenza

alla quasi totalità delle imprese portuali e non c'è dubbio che il grande incremento è merito dei nuovi traghetti (di

Grimaldi, ndr ), in quanto il record è stato realizzato anche con una diminuzione degli approdi annuali, passati da 151 a

135". Con effetti anche sull'occupazione, dato che, si apprende sempre dal bilancio, ad affiancare i circa 100

lavoratori esterni gravitati intorno al terminal, "l'Adsp - parole del presidente Daniele Rossi in assemblea - ha

autorizzato la Coop Portuale ad assumere 25 nuovi soci per rispondere alla emergente domanda del nostro terminal".

Ora, con il coinvolgimento diretto di un gruppo armatoriale, si apre per la società "una nuova stagione, anzi un'altra

epoca" secondo quanto spiegato da Alberto Bissi, amministratore delegato di T&C, ricordando, nel rimettere le

deleghe a Rossi, che da quando gli venne affidata la guida del terminal nel 2006 "sono passati più di 16 anni, oggi

sono mature le condizioni e le motivazioni perché questa nuova stagione sia affidata alla responsabilità di un

rinnovato gruppo dirigente". Oltre al nuovo affittuario, il bilancio rileva l'aggiudicazione di circa 3 milioni di euro di

lavori di asfaltatura di quasi 30mila mq piazzali, "che aumenteranno la capacità di deposito dei terminal per i veicoli in

sosta da sbarco o destinati all'imbarco". A.M.

Shipping Italy

Ravenna
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Iniziativa congiunta tra l'AdSP di Livorno e la Camera di Commercio

Diffondere e condividere conoscenze e competenze per dare una risposta

ancora più adeguata alle esigenze formative e lavorative nell'ambito della

filiera della nautica da diporto esistente sul territorio livornese. È questo

l'obiettivo del protocollo d'intesa firmato nei giorni scorsi dal presidente

dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, Luciano

Guerrieri, e dal n.1 della Camera di Commercio della Maremma e del Tirreno,

Riccardo Breda. Questo accordo prende le mosse dal progetto pilota "Livorno

formYacthing", avviato dal Comune di Livorno nell'ambito del Patto locale per

la formazione professionale e l'avviamento al lavoro sottoscritto a Maggio del

2021 tra lo stesso ente comunale, l'AdSP la CCIAA, la Regione Toscana, le

Organizzazioni Sindacali, le Scuole superiori e le Associazioni di Categoria. In

tale contesto è stato istituito l'Osservatorio Permanente della Nautica, col

compito di presidiare lo sviluppo e l'andamento del settore nautico, il cui

soggetto di riferimento è stato individuato nell'AdSP, con la collaborazione

della società Navigo S.c.a.r.l. Con l'intesa siglata oggi le parti si impegneranno

a disciplinare termini e modalità per l'individuazione di ulteriori dati,

informazioni ed ambiti di analisi funzionali all'alimentazione dell'Osservatorio, andando quindi ad integrare le attività di

analisi che l'ente camerale svolge già attraverso la banca dati Excelsior e la propria azienda speciale Centro Studi e

Servizi. A tal proposito verrà costituito un gruppo di lavoro congiunto tra i due soggetti. "La firma del protocollo

consolida un proficuo dialogo tra l'AdSP e la Camera di Commercio" ha affermato Guerrieri. "Si tratta di un atto

strategico perché va a supportare con maggiore efficacia le attività formative nel territorio con particolare attenzione

alle esigenze occupazionali legate alle filiere green e blu. La formazione di chi vuole operare in questo settore rimane

un tassello fondamentale della nostra strategia" ha aggiunto. Soddisfatto il presidente Breda, che ha ribadito

l'importanza dell'accordo, confermando la piena disponibilità dell'Ente camerale a collaborare con l'Autorità di Sistema

Portuale per consentire il migliore funzionamento dell'Osservatorio, attraverso le informazioni del Sistema informativo

Excelsior e attraverso l'attività di analisi sulla blue economy svolta dal Centro Studi e Servizi: "Identificare i principali

trend del settore della nautica e i possibili correlati fabbisogni formativi significa infatti intervenire concretamente a

sostegno delle imprese" ha detto.

Il Nautilus

Livorno
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AdSP di Livorno - Nautica e Blue Economy, intesa sulla formazione

Iniziativa congiunta tra l'AdSP di Livorno e la Camera di Commercio

Diffondere e condividere conoscenze e competenze per dare una risposta

ancora più adeguata alle esigenze formative e lavorative nell'ambito della

filiera della nautica da diporto esistente sul territorio livornese È questo

l'obiettivo del protocollo d'intesa firmato nei giorni scorsi dal presidente

dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, Luciano

Guerrieri, e dal n.1 della Camera di Commercio della Maremma e del Tirreno,

Riccardo Breda. Questo accordo prende le mosse dal progetto pilota "Livorno

formYacthing", avviato dal Comune di Livorno nell'ambito del Patto locale per

la formazione professionale e l'avviamento al lavoro sottoscritto a Maggio del

2021 tra lo stesso ente comunale, l'AdSP la CCIAA, la Regione Toscana, le

Organizzazioni Sindacali, le Scuole superiori e le Associazioni di Categoria. In

tale contesto è stato istituito l'Osservatorio Permanente della Nautica, col

compito di presidiare lo sviluppo e l'andamento del settore nautico, il cui

soggetto di riferimento è stato individuato nell'AdSP, con la collaborazione

della società Navigo S.c.a.r.l. Con l'intesa siglata oggi le parti si impegneranno

a disciplinare termini e modalità per l'individuazione di ulteriori dati, informazioni ed ambiti di analisi funzionali

all'alimentazione dell'Osservatorio, andando quindi ad integrare le attività di analisi che l'ente camerale svolge già

attraverso la banca dati Excelsior e la propria azienda speciale Centro Studi e Servizi. A tal proposito verrà costituito

un gruppo di lavoro congiunto tra i due soggetti. "La firma del protocollo consolida un proficuo dialogo tra l'AdSP e la

Camera di Commercio" ha affermato Guerrieri. "Si tratta di un atto strategico perché va a supportare con maggiore

efficacia le attività formative nel territorio con particolare attenzione alle esigenze occupazionali legate alle filiere

green e blu. La formazione di chi vuole operare in questo settore rimane un tassello fondamentale della nostra

strategia" ha aggiunto. Soddisfatto il presidente Breda, che ha ribadito l'importanza dell'accordo, confermando la

piena disponibilità dell'Ente camerale a collaborare con l'Autorità di Sistema Portuale per consentire il migliore

funzionamento dell'Osservatorio, attraverso le informazioni del Sistema informativo Excelsior e attraverso l'attività di

analisi sulla blue economy svolta dal Centro Studi e Servizi: "Identificare i principali trend del settore della nautica e i

possibili correlati fabbisogni formativi significa infatti intervenire concretamente a sostegno delle imprese" ha detto.

Informatore Navale

Livorno
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Nautica, porto di Livorno e Camera di commercio vogliono stimolare l'occupazione

Istituito un osservatorio nell'ambito di un patto locale per la formazione

professionale e l'avviamento al lavoro Diffondere e condividere conoscenze e

competenze per dare una risposta ancora più adeguata alle esigenze

formative e lavorative nell'ambito della filiera della nautica da diporto esistente

sul territorio livornese. È questo l'obiettivo del protocollo d'intesa firmato nei

giorni scorsi dal presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno

Settentrionale, Luciano Guerrieri, e dal presidente della Camera di Commercio

della Maremma e del Tirreno, Rccardo Breda. In tale contesto è stato istituito

l'Osservatorio permanente della nautica, col compito di presidiare lo sviluppo e

l'andamento del settore nautico, il cui soggetto di riferimento è stato

individuato nell'autorità portuale con la collaborazione della società Navigo. Le

parti si impegneranno a disciplinare termini e modalità per l'individuazione di

ulteriori dati, informazioni ed ambiti di analisi funzionali all'alimentazione

dell'Osservatorio, andando quindi ad integrare le attività di analisi che l'ente

camerale svolge già attraverso la banca dati Excelsior e la propria azienda

speciale Centro Studi e Servizi. A tal proposito verrà costituito un gruppo di

lavoro congiunto tra i due soggetti. L'accordo prende le mosse dal progetto pilota "Livorno formYacthing", avviato dal

Comune di Livorno nell'ambito del patto locale per la formazione professionale e l'avviamento al lavoro sottoscritto a

maggio del 2021 tra il Comune di Livorno, l'autorità portuale, la Camera di Commercio, la Regione Toscana, i

sindacati, le scuole superiori e le associazioni di categoria. «La firma del protocollo consolida un proficuo dialogo tra

l'autorità di sistema portuale e la Camera di Commercio», ha affermato Guerrieri. «Si tratta di un atto strategico

perché va a supportare con maggiore efficacia le attività formative nel territorio con particolare attenzione alle

esigenze occupazionali legate alle filiere green e blu. La formazione di chi vuole operare in questo settore rimane un

tassello fondamentale della nostra strategia». Soddisfatto il presidente Breda, che ha ribadito l'importanza

dell'accordo, confermando la piena disponibilità dell'ente camerale a collaborare con l'autorità di sistema portuale per

consentire il migliore funzionamento dell'Osservatorio, attraverso le informazioni del Sistema informativo Excelsior e

attraverso l'attività di analisi sulla blue economy svolta dal Centro Studi e Servizi: «Identificare - ha detto Breda - i

principali trend del settore della nautica e i possibili correlati fabbisogni formativi significa infatti intervenire

concretamente a sostegno delle imprese». Condividi Tag livorno formazione nautica Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Livorno
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Permare si espande sul canale Navicelli

Prestito Unicredit da 2,3 milioni di euro al cantiere sanremese, per realizzare

un nuovo centro di riparazione e costruzione dedicato al settore nautico

Permare, cantiere nautico di Sanremo, ha ricevuto da UniCredit un

finanziamento di 2,3 milioni di euro, assistito dalla garanzia SupportItalia di

SACE, finalizzato all'acquisto di un terreno in Toscana. Nel dettaglio il prestito,

che ha una durata di otto anni, permetterà a Permare di realizzare un sito

produttivo, un nuovo cantiere navale, e permetterà di godere di un beneficio sul

tasso iniziale correlato a due parametri: implementazione di azioni per la

riduzione delle emissioni di anidride carbonica e la redazione del report di

sostenibilità. Come spiega Barbara Amerio, CEO di Permare, la zona

interessata è quella del canale Navicelli, che collega Pisa e Livorno, «in un'area

industriale in piena espansione dove abbiamo previsto un investimento

immobiliare commerciale all'avanguardia per produzione e manutenzione di

grandi navi italiane». Garanzia SupportItalia è lo strumento straordinario del

gruppo SACE previsto dal decreto "Aiuti" del 2022 per sostenere le esigenze

di liquidità e investimenti delle imprese italiane che hanno subito gli effetti

negativi del conflitto russo-ucraino. Il gruppo Permare nasce nel 1973 per offrire servizi nautici alla clientela ligure e

della vicina Costa Azzurra. Attualmente il gruppo è composto anche dal Cantiere Sanremo Ship, i Cantieri del

Mediterraneo e i Cantieri del Ponente. Tre strutture che offrono da Sanremo ad Imperia servizi e lavorazioni per tutte

le tipologie di imbarcazioni, sia per manutenzione ordinaria sia per importanti interventi di refitting. Condividi Tag

nautica navalmeccanica Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Livorno
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Napoli, tornano le gare di tuffi dal molo St Tropez: pontili di Mergellina diventano
parcheggi abusivi per moto e auto

NAPOLI - Il deputato di Alleanza Verdi Sinistra, Francesco Emilio Borrelli, ha

effettuato un blitz questa mattina sui pontili di Mergellina per verificare le

numerose segnalazioni di abusi e degrado ricevute negli ultimi giorni. Il

deputato di Europa Verde si è anche recato presso il molo St Tropez dove, a

distanza di due anni dall'assegnazione dei lavori, non sono ancora partite le

attività per la riqualificazione e messa in sicurezza del molo. "Le usanze incivili

e pericolose non passano mai di moda e le gare di tuffi dal molo St Tropez

rientrano pienamente nella casistica. Torniamo a ricevere decine di

segnalazioni di giovanissimi, anche bambini, che sfidano la sorte in improbabili

gare di tutti tra strutture malandate e arrugginite mettendo in serio pericolo la

loro incolumità nell'indifferenza generale. Nel blitz odierno ho tristemente

constatato come il molo St Tropez, a distanza di due anni dall'assegnazione

dei lavori da parte dell 'Autorità Portuale, resti ancora un monumento

al l ' inef f ic ienza e a l l ' incompetenza di  a lcuni  uf f ic i  del la pubbl ica

amministrazione. La desolante scritta 'next opening' lungo il perimetro di un

disastro urbano sa veramente di beffa. Non va meglio negli altri pontili di

Mergellina, utilizzati sempre più spesso come parcheggi abusivi per auto e scooter. Una situazione assurda con il

pontile Alilauro completamente inutilizzato e quello Snav che funziona un giorno a settimana. Le nostre proposte di

riqualificazione e di ripresa delle attività per alleggerire la situazione complessa del molo Beverello restano ignorate,

fin quando qualcuno non pagherà questo inaccettabile lassismo. Per ora a pagare sono turisti e residenti costretti a

subire disservizi e ad assistere alla fiera degli orrori in una delle zone più belle del Lungomare". Questo il duro

commento del deputato Borrelli al termine del sopralluogo.

Napoli Village

Napoli
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La Open Arms arriva nel porto di Brindisi: a bordo anche 50 minori non accompagnati

Dopo numerose operazioni di salvataggio fra la Sicilia e la Libia, la nave della

Ong giunge a destinazione. A breve le operazioni di sbarco di 194 persone. Ci

sono anche alcune donne in dolce attesa BRINDISI - Dopo numerosi

salvataggi nel canale di Sicilia e lunghe giornate di navigazione, la Open Arms

è arrivata nel porto di Brindisi. L'imbarcazione della Ong ha toccato intorno alle

ore 8 la banchina Montecatini, nel porto interno. A stretto giro sono iniziate le

operazioni di sbarco di 194 persone, fra cui 59 minori (50 dei quali non

accompagnati), di cui nove sotto i 14 anni. Le donne sono 25 (cinque

minorenni), di cui alcune in dolce attesa. I migranti provengono da: Burkina

Faso, Camerun, Costa Marfil, Eritrea, Etiopia, Gambia, Guinea, Guinea

Bissau, Mali, Nigeria, Senegal, Sierra Leone, Sudan e Tunisia. L'accoglienza

Fin dalle prime ore del giorno, sotto il coordinamento della prefettura di

Brindisi, sono iniziati i preparativi per le operazioni di prima accoglienza e

identificazione. Il collaudato dispositivo si attiva grazie all'operato di forze

dell'ordine (Polizia di Stato, carabinieri, Guardia di finanza, Polizia locale),

Capitaneria di porto, vigili del fuoco, Asl, Comune di Brindisi, Sanità marittima,

Autorità di sistema portuale del Mar adriatico meridionale, Protezione civile e Croce rossa (presente con i volontari e

le crocerossine del territorio provinciale con il supporto dei Servizi del Comitato Regionale Puglia tra cui il Reparto di

Sanità Pubblica con i mezzi ad Altobiocontenimento, ausiliario del Ministero della Salute - Usmaf, il Servizio

Migrazioni con le attività di Restoring Family Links per prevenire le separazioni allo sbarco ed agevolare le

reunificazioni familiari). All'interno del capannone ex Montecatini le persone saranno identificate e foto segnalate dalla

Polizia di Stato. Dopo di che saranno trasferite verso vari centri di accoglienza sparsi fra Puglia, Campania e

Basilicata, ad eccezione dei minori non accompagnati, che saranno ospitati presso strutture della zona. Numerose

operazioni di soccorso Grazie alla Open Arms sono centinaia le persone salvate negli ultimi giorni. La Ong ha operato

con il supporto del veliero Astral, sopperendo anche alla carenza di gasolio da parte della Guardia costiera di

Lampedusa. Le condizioni del mare non hanno di certo agevolato l'encomiabile lavoro dei volontari, che hanno evitati

diversi naufragi. Le acque fra la Libia e la Sicilia sono solcate di continuo da un gran numero di carrette de mare e

barconi: imbarcazioni inadeguate per una traversata di quel tipo, come dimostrato dalle tante tragedie del mare che si

sono verificate negli ultimi anni. Quello di Brindisi si conferma dunque un porto sicuro per i migranti tratti in salvo.

Basti pensare che quello odierno è il quinto sbarco (il secondo consecutivo della Open Arms) dall'inizio dell'anno.

Brindisi Report

Brindisi
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Brindisi una città 'non libera': i cittadini votano, ma i dirigenti pianificano il futuro

Brindisi . Succede anche questo a Brindisi dove uno sparuto 'ambientalismo' è

avallato da dirigenti che pianificano lo sviluppo del porto. Dirigente alla

Pianificazione del territorio scrive al Ministero dell'Ambiente (VIA e VAS) le

proprie 'osservazioni' al Piano Regolatore del Porto di Brindisi senza l'avallo

del Sindaco e dell'Assessore preposto. Non sappiamo se tale documento sia

stato partorito come semplice contributo cittadino o facente parte di qualche

associazione ambientalista, anche se questo è permesso dalla legge; certo è

che il documento è firmato dal dirigente del Comune di Brindisi, lamentando il

fatto che la Città non è stata coinvolta nella stesura del piano nel suo iter,

anche prima dell'approvazione in Comitato di gestione dell'AdSPMAM. Fa

anche riferimento ad uno (confusionario ed approssimativo) degli ultimi

consigli comunale (dicembre 2022) della passata amministrazione. Ne diamo

'notizia' perché il fatto - successo a Brindisi - rischia di essere una 'prima' a

livello nazionale e che speriamo non faccia 'scuola'. Il documento, a firma del

dirigente, dal sapore di una determina, non è stato firmato dal Sindaco e

dall'Assessore delegato al settore della Pianificazione del Territorio. Il fatto ha

cerato una discrepanza/separazione tra 'poteri', quello politico e quello amministrativo. Separazione che ha

evidenziato i complessi rapporti tra organi politici e dirigenti nell'ambito dell'attività amministrativa. La 'responsabilità

dirigenziale e gestionale' riguarda tutto ciò che incombe sui dirigenti, ed è cosa 'diversa' dalla 'responsabilità

amministrativa'. E' venuto meno il rapporto che lega il vertice politico dell'amministrazione (sindaco, assessore) ai

dirigenti; una 'direzione politica' mancata, in virtù della quale doveva indicare al dirigente gli obiettivi da perseguire ed

eventualmente i criteri ai quali attenersi. Ai dirigenti spetta l'adozione degli atti e provvedimenti amministrativi,

compresi tutti gli atti che impegnano l'amministrazione verso l'esterno, nonché la gestione finanziaria, tecnica e

amministrativa mediante autonomi poteri di spesa, di organizzazione delle risorse umane, strumentali e di controllo.

Forse, l'obiettivo dell'atto, privato dall'indirizzo politico, voleva 'garantire l'imparzialità di un Ufficio dalle influenze della

'cattiva' politica, tutelando l'intera Città. Di quale 'città' si parla non è dato sapere e si dimentica che la Città ha votato

democraticamente la propria rappresentanza politica appena due mesi addietro. Difendere la città da una politica non

rispettosa delle leggi in vigore (specie quelle ambientali) non spetta alla Magistratura? Insomma, un conto è stabilire

un programma, una direttiva politica; altro conto è l'individuazione delle azioni concrete necessarie per l'attuazione di

un 'Piano Regolatore Portuale' di Brindisi espresse nell'atto! Tra le osservazioni, quella relativa alla modalità con cui è

stata effettuata la valutazione ambientale è farraginosa e riguarda tutto il porto; " una valutazione ambientale

incoerente - si legge nell'atto

Il Nautilus

Brindisi
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- che andrebbe a limitare l'operatività portuale, il bilanciamento di volumi di scavo e riporto, i costi di intervento, per

un piano che, invece, dovrebbe avere una valenza strategica". Parole generiche che mancano di appropriate prove

tecniche e giuridiche. Una 'responsabilità'del dirigente che ha mancato di provare le capacità tecniche e che poteva

chiedere prima un 'indirizzo politico' alla nuova Giunta e al nuovo Sindaco. Per contro, un Sindaco e un Assessore

delegato che non firmano, senza un commento giustificativo e diretto alle tante posizioni di stampa di questi giorni,

forse si condividono le capacità tecniche di quell'Ufficio? Abele Carruezzo.

Il Nautilus

Brindisi
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Raffiche oltre i 40 nodi ieri a Olbia, disagi per navi e passeggeri: in azione la Guardia
Costiera

olbianotizie.it richiede il tuo consenso per utilizzare i tuoi dati personali per:

OLBIA. Il forte vento di maestrale di ieri 6 agosto, con raffiche oltre i 40 nodi,

ha visto il personale della Guardia Costiera di Olbia, coordinato dal Direttore

Marittimo e Comandante del porto Giorgio Castronuovo, impegnato nella

gestione di diverse criticità in area portuale. Mai era stata registrata la

contemporanea presenza di un numero così elevato di navi (19 unità tipo ro-ro

pax) durante la stessa giornata; infatti, a causa delle condizioni metereologiche

estreme, alle navi che quotidianamente scalano il porto di  Olbia si  sono

aggiunte 3 unità della Società Sardinia Ferries (impossibilitate ad ormeggiare a

Golfo Aranci) e una nave della società Moby Lines che avrebbe dovuto

assicurare il collegamento da Porto Torres a Genova. Questa situazione ha

costretto l'Autorità Marittima a rivedere l'intera programmazione degli accosti

così da rendere fruibile lo scalo sia dalle navi in arrivo che da quelle in

partenza, assicurando loro un'idonea banchina per lo sbarco/imbarco dei

passeggeri, nonché per le operazioni commerciali delle navi destinate alla

banchina "Cocciani". A peggiorare la situazione, già critica per l'elevatissimo

numero di passeggeri in transito in area portuale (solo ieri 39.400), alle ore 14.00 circa è giunta la notizia dell'incendio

in zona Siniscola, a causa del quale la statale 131 DCN è stata chiusa al traffico per ore, impedendo a numerosi

passeggeri di raggiungere il porto di Olbia. Solo grazie alla preziosa collaborazione delle Compagnie di navigazione

che hanno ritardato la partenza delle navi della sera, è stato possibile consentire l'imbarco a quasi tutti i passeggeri.

Per l'occasione è stata attivata la Protezione Civile per l'eventuale assistenza alle centinaia di passeggeri che, in

serata, avrebbero raggiunto il porto con navi già partite, in attesa di un possibile imbarco nella giornata odierna,

nonchè l'Adsp per garantire il regolare funzionamento dei servizi della Stazione Marittima. Alle 20.45 cessata

l'emergenza incendio, i passeggeri hanno potuto raggiungere il porto, imbarcando regolarmente. La Prefettura di

Sassari ha seguito costantemente l'evolversi di tutta la situazione. © Riproduzione non consentita senza

l'autorizzazione della redazione.

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci
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Forti Ritardi E Disagi In Porto Assorbiti Con L'intervento Della Guardia Costiera

Forti Ritardi E Disagi In Porto Assorbiti Con L'intervento Della Guardia

Costiera Il forte vento di maestrale di ieri 6 agosto, con raffiche oltre i 40 nodi,

ha visto il personale della Guardia Costiera di Olbia, coordinato dal Direttore

Marittimo e Comandante del porto Giorgio CASTRONUOVO, impegnato nella

gestione di diverse criticità in area portuale. Forti Ritardi E Disagi In Porto

Assorbiti Con L'intervento Della Guardia Costiera Mai era stata registrata la

contemporanea presenza di un numero così elevato di navi (19 unità tipo ro-ro

pax) durante la stessa giornata; infatti, a causa delle condizioni metereologiche

estreme, alle navi che quotidianamente scalano il porto di  Olbia si  sono

aggiunte 3 unità della Società Sardinia Ferries (impossibilitate ad ormeggiare a

Golfo Aranci) e una nave della società Moby Lines che avrebbe dovuto

assicurare il collegamento da Porto Torres a Genova. Questa situazione ha

costretto l'Autorità Marittima a rivedere l'intera programmazione degli accosti

così da rendere fruibile lo scalo sia dalle navi in arrivo che da quelle in

partenza, assicurando loro un'idonea banchina per lo sbarco/imbarco dei

passeggeri, nonché per le operazioni commerciali delle navi destinate alla

banchina "Cocciani". A peggiorare la situazione, già critica per l'elevatissimo numero di passeggeri in transito in area

portuale (solo ieri 39.400), alle ore 14.00 circa è giunta la notizia dell'incendio in zona Siniscola, a causa del quale la

statale 131 DCN è stata chiusa al traffico per ore, impedendo a numerosi passeggeri di raggiungere il porto di Olbia.

Solo grazie alla preziosa collaborazione delle Compagnie di navigazione che hanno ritardato la partenza delle navi

della sera, è stato possibile consentire l'imbarco a quasi tutti i passeggeri. Per l'occasione è stata attivata la

Protezione Civile per l'eventuale assistenza alle centinaia di passeggeri che, in serata, avrebbero raggiunto il porto

con navi già partite, in attesa di un possibile imbarco nella giornata odierna, nonchè l'Adsp per garantire il regolare

funzionamento dei servizi della Stazione Marittima. Alle 20.45 cessata l'emergenza incendio, i passeggeri hanno

potuto raggiungere il porto, imbarcando regolarmente. La Prefettura di Sassari ha seguito costantemente l'evolversi di

tutta la situazione.

Sardegna Reporter

Olbia Golfo Aranci
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MIT, RIATTIVATO TAVOLO TECNICO PER TRASPORTI E INTERMODALITÀ NELLO
STRETTO

(AGENPARL) - Roma, 07 ago 2023 - Con decreto del Ministro Matteo Salvini

è stato riattivato il tavolo tecnico per i trasporti nell'area dello Stretto.

L'iniziativa si inserisce nell'ambito delle attività avviate dal Ministero per

pervenire in tempi rapidi alla realizzazione del Ponte sullo Stretto di Messina. Il

Tavolo tecnico, coordinato dall'Ammiraglio Ispettore (CP), Nunzio Martello,

Vice Comandante Generale della Guardia Costiera, vede il coinvolgimento di

tecnici ed esperti del Ministero, delle due Regioni (Calabria e Sicilia),

dell'Autorità portuale dello Stretto, delle Città metropolitane di Reggio Calabria

e Messina e delle rispettive Università. Il tavolo, oltre a servire da luogo di

coordinamento delle strategie e delle iniziative tra i soggetti istituzionali

coinvolti, si pone l'obiettivo di elaborare delle proposte volte alla definizione di

un sistema unitario, anche dal punto di vista tariffario, dei collegamenti

marittimi nello Stretto di Messina e dei servizi di trasporto pubblico locale a

terra, assicurando integrazione funzionale delle reti, accessibilità, qualità,

flessibilità adeguate alle esigenze di mobilità attuali e future. Sviluppando

l'indirizzo dato dal titolare del dicastero di Porta Pia, il Tavolo, in particolare, si

farà promotore di iniziative finalizzate allo sviluppo dell'intermodalità in ambito ferroviario, aeroportuale e marittimo

nell'area dello Stretto di Messina, nelle more della realizzazione del collegamento stabile. L'obiettivo, quindi, si

propone di assicurare massima attenzione e qualità al sistema di infrastrutture e trasporti esistenti, per preparare al

meglio la realizzazione del collegamento stabile. La prima riunione del Tavolo tecnico è prevista per domani, martedì

8 agosto, alle ore 11.30, presso l'aula del Rettorato dell'Università di Messina. Così una nota del Mit.

Agenparl
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AdSP del Mare di Sicila occidentale - Dal 10 agosto saranno impiegate pattuglie di vigili
urbani per migliorare la viabilità in via Crispi - Tavolo tecnico per la riconfigurazione dello
spartitraffico

(AGENPARL) - lun 07 agosto 2023 COMUNICATO STAMPA Dal 10 agosto

saranno impiegate pattuglie di vigili urbani per migliorare la viabilità in via

CrispiTavolo tecnico per la riconfigurazione dello spartitraffico Dal prossimo

10 agosto pattuglie di vigili urbani saranno impiegate per migliorare la viabilità

delle strade attigue al porto di Palermo. Lo stabil isce un accordo di

collaborazione tra l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale

e il Comune di Palermo, relativo alla "Programmazione e alla progettazione

degli interventi per la riqualificazione delle aree di interfaccia città-porto e per la

dotazione di servizi alla cittadinanza" che, superati alcuni impedimenti

amministrativi, è diventato operativo. Per decongestionare il sistema viario

urbano limitrofo al porto commerciale (via Crispi, via dell'Arsenale), e far fronte

a esigenze straordinarie determinate, soprattutto, dal rilevante flusso di mezzi

pesanti diretti all'imbarco o provenienti dallo sbarco, a tutela della sicurezza

della circolazione stradale e dell'incolumità pubblica, è stata elaborata una

strategia che prevede il controllo e la regolazione della viabilità e delle soste

dei veicoli nelle strade immediatamente adiacenti al perimetro portuale, in

prossimità dei varchi portuali (Sammuzzo, Santa Lucia, Colombo), con la previsione di eventuale rimozione forzata

dei veicoli. In particolare, con cadenze prestabilite secondo il calendario vigente, verranno pianificati servizi nelle ore

e nelle giornate di maggior afflusso di autotrasportatori, auto o taxi in occasione dell'approdo di navi da crociera.

L'importo complessivo annuo presunto per i servizi, a carico dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale, sarà all'incirca

di 100 mila euro, e tiene conto dei costi dovuti per l'impiego di veicoli e personale di diverso ruolo della polizia

municipale. "Siamo consapevoli - spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale,

Pasqualino Monti - dei disagi che creano ai passeggeri e ai cittadini i lavori impattanti dell'anello ferroviario e quelli di

grande infrastrutturazione in corso nell'area portuale, le cui conseguenze si aggravano nei periodi di alta stagione,

anche a causa di chi non rispetta le regole. Sono, però, percorsi obbligati per raggiungere un risultato all'altezza delle

nostre ambizioni di traffico. I vigili avranno il compito di multare i mezzi che occupano spazio con soste inappropriate,

intasando ulteriormente la viabilità". "L'accordo tra il Comune e l'Autorità portuale - commenta il sindaco di Palermo

Roberto Lagalla - sull'impiego delle pattuglie dei vigili urbani nell'area del porto rappresenta un importante tassello

della collaborazione tra i due Enti che ha l'obiettivo di garantire una migliore fruizione della zona di via Crispi, dove si

sono già visti i primi impegni concreti di questa amministrazione con i lavori di messa in sicurezza del sottopasso che

da anni necessitava di interventi massicci a tutela dell'incolumità dei cittadini. L'accordo dimostra come sia molto

stretto

Agenparl
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il legame e la sinergia del Comune con l'Autorità portuale e di questo ringrazio il presidente Monti per la sua

massima disponibilità e l'assessore alla Mobilità Maurizio Carta che ha lavorato all'elaborazione di questo

provvedimento. Per il Comune il porto deve avere un ruolo strategico per la città e il suo turismo e i lavori per la

riqualificazione dell'interfaccia vanno proprio nella direzione di dare un nuovo e più moderno volto a Palermo". I lavori

di interfaccia, che stanno interessando il tratto compreso tra il varco Amari e il varco Santa Lucia - consistono nella

realizzazione di un dispositivo che ridefinisce il confine tra il porto e la città, che sarà costituito da ampi spazi adibiti a

verde pubblico, passeggiate e terrazze sopraelevate, anch'esse destinate alla fruizione pubblica e a funzioni

commerciali e che, al contempo, consentono di assolvere alla funzione di piattaforma logistica di imbarco/sbarco

passeggeri in condizioni di maggiore funzionalità e sicurezza. L'asse viario della via Crispi, lungo il quale si sviluppa

l'intervento di riqualificazione, è una importante arteria urbana interessata da un notevole traffico automobilistico e di

veicoli commerciali e anche da un notevole flusso pedonale di cittadini, passeggeri e croceristi. L'attuale sezione

stradale comprende due carreggiate separate da un ampio spartitraffico con aiuola centrale e marciapiedi laterali che

però, di fatto, sono per la gran parte inutilizzati ed inutilizzabili. Riprende Monti: "L'AdSP, che ha a cuore il

miglioramento delle condizioni di fruibilità e funzionalità delle aree portuali e di quelle urbane strettamente collegate,

attiverà un tavolo tecnico con il Comune per sviluppare un progetto di riconfigurazione dello spartitraffico esistente in

via Crispi e per eseguire i relativi lavori, con una soluzione architettonicamente integrata con l'intervento di interfaccia,

piantumando nuovi alberi e adeguando la superficie della sede stradale, in modo da consentire l'incremento del

numero o della larghezza delle corsie esistenti, a tutto beneficio della viabilità urbana". Palermo, 8 agosto 2023

L'ufficio stampa Antonella Filippi Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono

elaborati.
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Mit, domani tavolo sui trasporti nell'area dello Stretto

Con decreto del Ministro Matteo Salvini è stato riattivato il tavolo tecnico per i

trasporti nell'area dello Stretto. Una nota informa che la prima riunione è

prevista per domani, martedì 8 agosto, alle ore 11.30, all'Università di

Messina. "L'iniziativa - spiega il ministero - si inserisce nell'ambito delle attività

avviate dal ministero per pervenire in tempi rapidi alla realizzazione del Ponte"

con l 'ob ie t t ivo  d i  promuovere iniziative f inalizzate allo sviluppo

dell'intermodalità in ambito ferroviario, aeroportuale e marittimo nell'area.

Coordina il tavolo l'ammiraglio ispettore Nunzio Martello, vice comandante

generale della Guardia di finanza. Vi partecipano tecnici ed esperti del

Ministero, delle due Regioni (Calabria e Sicilia), dell'Autorità portuale dello

Stretto, delle Città metropolitane di Reggio Calabria e Messina e delle

rispettive Università. "Il tavolo, oltre a servire da luogo di coordinamento delle

strategie e delle iniziative tra i soggetti istituzionali coinvolti, si pone l'obiettivo

di elaborare delle proposte volte alla definizione di un sistema unitario, anche

dal punto di vista tariffario, dei collegamenti marittimi nello Stretto di Messina e

dei servizi di trasporto pubblico locale a terra, assicurando integrazione

funzionale delle reti, accessibilità, qualità, flessibilità adeguate alle esigenze di mobilità attuali e future", si legge nel

testo. Inoltre il tavolo si propone di assicurare "massima attenzione e qualità al sistema di infrastrutture e trasporti

esistenti, per preparare al meglio la realizzazione del collegamento stabile".

Ansa
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Ponte Stretto, Mit: riattivato tavolo per intermodalità area

Domani la prima riunione Roma, 7 ago. (askanews) - Con decreto del ministro

dei Trasporti Matteo Salvini è stato riattivato il tavolo tecnico per i trasporti

nell'area dello Stretto. Così una nota del ministero. L'iniziativa si inserisce

nell'ambito delle attività avviate dal ministero per pervenire in tempi rapidi alla

realizzazione del Ponte sullo Stretto di Messina. Il Tavolo tecnico, coordinato

dall'Ammiraglio Ispettore (CP), Nunzio Martello, Vice Comandante Generale

della Guardia Costiera, vede il coinvolgimento di tecnici ed esperti del

Ministero, delle due Regioni (Calabria e Sicilia), dell'Autorità portuale dello

Stretto, delle Città metropolitane di Reggio Calabria e Messina e delle

rispettive Università. "Il tavolo - scrive il Mit -, oltre a servire da luogo di

coordinamento delle strategie e delle iniziative tra i soggetti istituzionali

coinvolti, si pone l'obiettivo di elaborare delle proposte volte alla definizione di

un sistema unitario, anche dal punto di vista tariffario, dei collegamenti

marittimi nello Stretto di Messina e dei servizi di trasporto pubblico locale a

terra, assicurando integrazione funzionale delle reti, accessibilità, qualità,

flessibilità adeguate alle esigenze di mobilità attuali e future. Sviluppando

l'indirizzo dato dal titolare del dicastero di Porta Pia, il Tavolo, in particolare, si farà promotore di iniziative finalizzate

allo sviluppo dell'intermodalità in ambito ferroviario, aeroportuale e marittimo nell'area dello Stretto di Messina, nelle

more della realizzazione del collegamento stabile". "L'obiettivo, quindi - conclude -, si propone di assicurare massima

attenzione e qualità al sistema di infrastrutture e trasporti esistenti, per preparare al meglio la realizzazione del

collegamento stabile". La prima riunione del Tavolo tecnico è prevista per domani, alle ore 11.30, presso l'aula del

Rettorato dell'Università di Messina. Navigazione articoli.

Askanews
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Porto storico in tilt. La Uiltrasporti segnala lunghe code alle invasature Bluferries

Questa mattina con attese oltre i 60 minuti al porto di Tremestieri Era tutto

previsto - dichiara Uiltrasporti Messina . Questa mattina con attese oltre i 60

minuti al porto di Tremestieri il traffico pesante viene in deroga spostato in

città verso le invasature pubbliche e la rada San Francesco. Lunghe code al

porto storico ( vedi foto ) dove il cantiere per il posteggio di campo delle

vettovaglie, già criticato dalla Uiltrasporti, ha ridotto ulteriormente le corsie di

stoccaggio dei mezzi verso le invasature Bluferries provocando code che

invadono le strade limitrofe. "Paghiamo a caro prezzo un porto , quello di

Tremestieri, che doveva essere la soluzione al traffico dei mezzi pesanti in

città ed invece è ancora un'area di cantiere tristemente deserta - dichiara la

Uiltrasporti- e così la città resta vittima incolpevole delle consuete deroghe che

spostano enormi flussi di mezzi pesanti che si sommano all'esodo estivo ,

penalizzando intere zone del centro cittadino. Le parole di rassicurazione

dell'amministrazione comunale sulla situazione del cantiere di Tremestieri -

conclude la Uiltrasporti- stanno a zero rispetto ai disagi che i cittadini e i

lavoratori toccano giornalmente con mano ed auspichiamo un concreto

intervento del Governo affinché si trovino le risorse per portare a termine l'infrastruttura più importante della città? In

questo articolo:.

ilcittadinodimessina.it
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Mit, domani tavolo sui trasporti nell'area dello Stretto

Ripartono i lavori coordinati dall'ammiraglio ispettore Martello ROMA, 07 AGO

- Con decreto del Ministro Matteo Salvini è stato riattivato il tavolo tecnico per

i trasporti nell'area dello Stretto. Una nota informa che la prima riunione è

prevista per domani, martedì 8 agosto, alle ore 11.30, all'Università di

Messina. "L'iniziativa - spiega il ministero - si inserisce nell'ambito delle attività

avviate dal ministero per pervenire in tempi rapidi alla realizzazione del Ponte"

con l 'ob ie t t ivo  d i  promuovere iniziative f inalizzate allo sviluppo

dell'intermodalità in ambito ferroviario, aeroportuale e marittimo nell'area.

Coordina il tavolo l'ammiraglio ispettore Nunzio Martello, vice comandante

generale della Guardia di finanza. Vi partecipano tecnici ed esperti del

Ministero, delle due Regioni (Calabria e Sicilia), dell'Autorità portuale dello

Stretto, delle Città metropolitane di Reggio Calabria e Messina e delle

rispettive Università. "Il tavolo, oltre a servire da luogo di coordinamento delle

strategie e delle iniziative tra i soggetti istituzionali coinvolti, si pone l'obiettivo

di elaborare delle proposte volte alla definizione di un sistema unitario, anche

dal punto di vista tariffario, dei collegamenti marittimi nello Stretto di Messina e

dei servizi di trasporto pubblico locale a terra, assicurando integrazione funzionale delle reti, accessibilità, qualità,

flessibilità adeguate alle esigenze di mobilità attuali e future", si legge nel testo. Inoltre il tavolo si propone di

assicurare "massima attenzione e qualità al sistema di infrastrutture e trasporti esistenti, per preparare al meglio la

realizzazione del collegamento stabile". TI POTREBBERO INTERESSARE.

lasicilia.it
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Ponte, il Mit accelera: domani a Messina il tavolo sui trasporti nello Stretto

Vi partecipano tecnici ed esperti , coordina il tavolo l'ammiraglio ispettore

Nunzio Martello, vice comandante generale della Gdf Dopo 65 anni di dibattiti

e stop and go sul Ponte sullo Stretto, stavolta il governo Meloni sembra fare

sul serio. Dopo la rinascita della società Stretto d i  Messina,  dopo

l'aggiornamento di costi e progetto, incurante delle polemiche sulla deroga al

tetto agli stipendi dei manager e per le assunzioni dei dipendenti, ecco che ora

con decreto del Ministro Matteo Salvini è stato riattivato il tavolo tecnico per i

trasporti nell'area dello Stretto. Una nota informa che la prima riunione è

prevista per domani, martedì 8 agosto, alle ore 11.30, all'Università di

Messina. «L'iniziativa - spiega il ministero - si inserisce nell'ambito delle attività

avviate dal ministero per pervenire in tempi rapidi alla realizzazione del Ponte»

con l 'ob iet t ivo d i  promuovere in iz iat ive f ina l izzate a l lo  sv i luppo

dell'intermodalità in ambito ferroviario, aeroportuale e marittimo nell'area.

Coordina il tavolo l'ammiraglio ispettore Nunzio Martello, vice comandante

generale della Gdf. Tecnici ed esperti Vi partecipano tecnici ed esperti del

ministero, delle due Regioni (Calabria e Sicilia), dell'Autorità portuale dello

Stretto, delle Città metropolitane di Reggio Calabria e Messina e delle rispettive Università. «Il tavolo, oltre a servire

da luogo di coordinamento delle strategie e delle iniziative tra i soggetti istituzionali coinvolti, si pone l'obiettivo di

elaborare delle proposte volte alla definizione di un sistema unitario, anche dal punto di vista tariffario, dei

collegamenti marittimi nello Stretto di Messina e dei servizi di trasporto pubblico locale a terra, assicurando

integrazione funzionale delle reti, accessibilità, qualità, flessibilità adeguate alle esigenze di mobilità attuali e future», si

legge nel testo. Inoltre il tavolo si propone di assicurare «massima attenzione e qualità al sistema di infrastrutture e

trasporti esistenti, per preparare al meglio la realizzazione del collegamento stabile». Articoli correlati TI

POTREBBERO INTERESSARE.

lasicilia.it
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Uiltrasporti: "Porto storico in tilt, caos nelle invasature Bluferries"

Attese oltre i 60 minuti al porto di Tremestieri con auto e mezzi pesanti in fila e

sotto il sole a picco. È l'ennesima denuncia di Uiltrasporti, che sottolinea le

difficoltà di gestione della viabilità. "Il traffico pesante viene in deroga spostato

in città verso le invasature pubbliche e la rada San Francesco. Lunghe code al

porto storico dove il cantiere per il posteggio di campo delle Vettovaglie, già

criticato dalla Uiltrasporti, ha ridotto le corsie di stoccaggio dei mezzi verso le

invasature Bluferries provocando code che invadono le strade limitrofe.

"Paghiamo a caro prezzo un porto, quello di Tremestieri, che doveva essere la

soluzione al traffico dei mezzi pesanti in città ed invece è ancora un'area di

cantiere tristemente deserta - dichiara la Uiltrasporti- e così la città resta

vittima incolpevole delle consuete deroghe che spostano enormi flussi di mezzi

pesanti che si sommano all'esodo estivo, penalizzando intere zone del centro

cittadino. Le parole di rassicurazione dell'Amministrazione comunale sulla

situazione del cantiere di Tremestieri - conclude la Uiltrasporti - stanno a zero

rispetto ai disagi che i cittadini ed i lavoratori toccano giornalmente con mano

ed auspichiamo un concreto intervento del Governo affinché si trovino le

risorse per portare a termine l'infrastruttura più importante della città". 0 commenti Lascia un commento.

Messina Oggi
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Ponte sullo Stretto: ok del CDM a deroga tetto compensi per i super esperti

Il consiglio dei ministri ancora in corso, a quanto si apprende, ha approvato la

deroga al tetto dei compensi per i super esperti che lavoreranno per la

realizzazione del PONTE sullo Stretto. È una norma fortemente voluta dal

ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti di Matteo Salvini, per garantire il

coinvolgimento dei migliori professionisti. Intanto una nota, riportata dall'Ansa,

informa che la prima riunione è prevista per domani, martedì 8 agosto, alle

11.30, all'Università di Messina. "L'iniziativa - spiega il ministero - si inserisce

nell'ambito delle attività avviate dal ministero per pervenire in tempi rapidi alla

realizzazione del Ponte" con l'obiettivo di promuovere iniziative finalizzate allo

sviluppo dell'intermodalità in ambito ferroviario, aeroportuale e marittimo

nell'area. Coordina il tavolo l'ammiraglio ispettore Nunzio Martello, vice

comandante generale della Guardia di finanza. Vi partecipano tecnici ed

esperti del Ministero, delle due Regioni (Calabria e Sicilia), dell'Autorità

portuale dello Stretto, delle Città metropolitane di Reggio Calabria e Messina e

delle rispettive Università.
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L'Autorità Portuale dello Stretto, una risorsa da non vanificare: l'appello dell'OrSA
Calabria

"La Segreteria Regionale Confederale OrSA Calabria, rappresentata dal

Responsabile Regionale Vincenzo Rogolino ha inviato una nota al Presidente

della XVI AdSP dello Stretto Paolo Mega al fine di conoscere lo stato dell'arte

dei lavori previsti nei porti ricadenti la suddetta Area e il programma

crocieristico interessante il Porto di Reggio Calabria". Lo afferma in una nota il

Responsabile Confederale OrSA Calabria, Vincenzo Rogolino "In particolare,

quanti scali crociera sono previsti per l'immediato futuro e quante compagnie

di navigazione sono state contattate. La Segreteria Confederale Calabria ha

ribadito il proprio interesse allo sviluppo e alla tenuta di codesta AdSP dello

Stretto essendo la citata proposta fatta, voluta e sostenuta con grande

determinazione dal sindacato calabrese e siciliano e spesso osteggiata dalla

stragrande maggioranza politica e sindacale reggina e calabrese (conserviamo

gelosamente le singole dichiarazioni giornalistiche dei vari osteggiatori)". "La

richiesta d''istituire la XVI AdSP dello Stretto fu fatta dallo scrivente e

sostenuta dal sindacalista messinese Antonino Di Mento ed aveva ed ha uno

scopo precipuo, quello di rivitalizzare i porti ricadenti nella suddetta Area e per

q u a n t o  a t t i e n e  a l l a  n o s t r a  p r o v i n c i a ,  i l  r i l a n c i o  d e l  P o r t o  d i  R e g g i o  C a l a b r i a  i n  t e r m i n i

turistici/commerciali/crocieristiche mentre per gli altri scali quali Villa SG e Saline Joniche ( quest'ultima si è aggiunta

successivamente) il potenziamento e la messa in sicurezza dell'intere infrastrutture". "Ebbene, oggi registriamo un

fermo nell'attività crocieristica, non abbiamo più visto attraccare alcuna nave da crociera. Ci chiediamo come mai ?

forse a causa di una mancanza di informazione non conosciamo i veri programmi? Rammentiamo agli smemorati che

non tollereremo che una nostra proposta diventi un mero serbatoio per interessi partitici di vario livello. L'OrSA c'è e

non consentirà che anche il Porto di Reggio Calabria diventi la seconda disfatta, dopo l'Aeroporto dello Stretto, a

causa di una classe politico-manageriale inappropriata e distratta".

Stretto Web
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Senza Ponte lo Stretto è un inferno: code clamorose, Messina e Villa in tilt. Interviene la
Polizia Stradale | LIVE

La mancanza del Ponte sullo Stretto è sempre più tangibile soprattutto nel

periodo estivo quando si concentrano gli spostamenti dei turisti che si

sommano ai normali pendolari che sono costretti a subire ore e ore di coda

per spostarsi da una sponda all'altra dello Stretto. Proprio in questi minuti si sta

attivando la fase 1 del traffico che prevede la presenza della Polizia Stradale

sul posto per la gestione della viabilità che da questa mattina è congestionata

a causa delle numerose auto in coda in attesa di attraversare lo Stretto. Su

entrambe le sponde, a Messina e Villa San Giovanni, si registrano lunghe code

con pesanti ripercussioni sulla viabilità ordinaria. E per percorrere tre miseri

chilometri, ci vogliono svariate ore. Bentornati al medioevo: sono contento

solo i cavernicoli. Porto storico in tilt: lunghe code alle invasature bluferries

"Era tutto previsto - dichiara Uiltrasporti Messina . Questa mattina con attese

oltre i 60 minuti al porto di Tremestieri il traffico pesante viene in deroga

spostato in città verso le invasature pubbliche e la rada San Francesco.

Lunghe code al porto storico ( vedi foto ) dove il cantiere per il posteggio di

campo delle vettovaglie, già criticato dalla Uiltrasporti, ha ridotto ulteriormente

le corsie di stoccaggio dei mezzi verso le invasature Bluferries provocando code che invadono le strade limitrofe".

"Paghiamo a caro prezzo un porto , quello di Tremestieri, che doveva essere la soluzione al traffico dei mezzi pesanti

in città ed invece è ancora un'area di cantiere tristemente deserta - dichiara la Uiltrasporti- e così la città resta vittima

incolpevole delle consuete deroghe che spostano enormi flussi di mezzi pesanti che si sommano all'esodo estivo ,

penalizzando intere zone del centro cittadino. Le parole di rassicurazione dell'amministrazione comunale sulla

situazione del cantiere di Tremestieri - conclude la Uiltrasporti- stanno a zero rispetto ai disagi che i cittadini e i

lavoratori toccano giornalmente con mano ed auspichiamo un concreto intervento del Governo affinché si trovino le

risorse per portare a termine l'infrastruttura più importante della città?".
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Taormina, settore turistico in calo. Fisascat Cisl: "danni pesanti"

Le conseguenze della chiusura dell'aeroporto di Catania si fanno sentire anche

tra i lavoratori. Se è vero che lo scalo è stato dichiarato riaperto, le

ripercussioni si sentiranno ancora per diverso tempo. La preoccupazione della

Fisascat Cisl, quindi, è che non si riesca a rispettare le aspettative del 2023.

"C'erano grandi speranze affinché questa potesse essere una stagione con

numeri altissimi - dichiarano il segretario generale della Fisascat Cisl Messina

Salvatore D'Agostino e il segretario Fisascat Pancrazio Di Leo - invece le

conseguenze sono ancora pesanti perché il numero disdette aumenta e di

riflesso a pagare è anche il livello occupazionale. Il personale viene messo in

ferie oppure gli vengono concessi riposi compensativi rimettendoci in termini

di salario" La preoccupazione maggiore è per le disdette che sono arrivate per

il mese di agosto e per settembre da parte di turisti preoccupati che

l'operatività dell'aeroporto di Catania non torni piena: "quindi disdicono qui,

magari senza penali perché hanno avuto il tempo e poi prenotano altrove -

spiegano - ma è l'immagine di un aeroporto chiuso per settimane che sta

facendo il giro del mondo e non aiuta". La Fisascat Cisl ricorda come esista un

protocollo tra Regione Sicilia, associazioni datoriali e dei lavoratori che in questi casi può essere una tutela "la

Regione si assuma le proprie responsabilità. Qui la situazione non riguarda solo Taormina, ma tutto il comprensorio.

Anzi tutto il territorio provinciale, la zona tirrenica e le Eolie. C'è stato un colpo pesante per tutte le attività e quindi

anche per l'occupazione".
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Ponte sullo Stretto: domani la prima riunione del tavolo tecnico per i trasporti

La prima riunione del tavolo tecnico per il Ponte sullo Stretto è prevista per

domani, alle 11:30, presso l'aula del Rettorato dell'Università di Messina Il

ministro alle Infrastrutture Matteo Salvini , ha riattivato con apposito decreto il

tavolo tecnico per i trasporti nell'area dello Stretto. L'iniziativa si inserisce

nell'ambito delle attività avviate dal Ministero per pervenire in tempi rapidi alla

realizzazione del Ponte sullo Stretto di Messina . La prima riunione è prevista

per domani, alle 11:30, presso l'aula del Rettorato dell'Università di Messina. Il

Tavolo tecnico, coordinato dall'ammiraglio ispettore, Nunzio Martello , vice

comandante generale della Guardia costiera, vede il coinvolgimento di tecnici

ed esperti del ministero, delle due Regioni (Calabria e Sicilia), dell'Autorità

portuale dello Stretto, delle Città metropolitane di Reggio Calabria e Messina e

delle rispettive Università. Il tavolo avrà l'obiettivo di coordinare le strategie e

le iniziative tra i soggetti istituzionali coinvolti, elaborando le proposte volte alla

definizione di un sistema unitario, anche dal punto di vista tariffario, dei

collegamenti marittimi nello Stretto di Messina e dei servizi di trasporto

pubblico locale a terra, assicurando integrazione funzionale delle reti,

accessibilità, qualità, flessibilità adeguate alle esigenze di mobilità attuali e future. Sviluppando l'indirizzo dato dal

titolare del dicastero di Porta Pia, il Tavolo, in particolare, si farà promotore di iniziative finalizzate allo sviluppo

dell'intermodalità in ambito ferroviario, aeroportuale e marittimo nell'area dello Stretto di Messina, nelle more della

realizzazione del collegamento stabile. L'obiettivo, quindi, si propone di assicurare massima attenzione e qualità al

sistema di infrastrutture e trasporti esistenti, per preparare al meglio la realizzazione del collegamento stabile.
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Ponte sullo Stretto, dal Consiglio dei Ministri nuovo OK decisivo per le assunzioni di
ingegneri, tecnici ed esperti | DETTAGLI

Il Consiglio dei Ministri, presieduto dal Premier Giorgia Meloni, ancora in

corso, ha approvato la deroga al tetto dei compensi per i super esperti che

lavoreranno per la realizzazione del Ponte sullo Stretto .  È una norma

fortemente voluta dal Mit di Matteo Salvini, "per garantire il coinvolgimento dei

migliori professionisti" Prosegue velocemente l'iter per la costruzione

dell'infrastruttura stabile tra Calabria e Sicilia . Intanto, domani è fissata la

prima riunione del tavolo tecnico per i trasporti che si terrà presso l'aula del

Rettorato dell 'Università di Messina. I l  Tavolo tecnico, coordinato

dall'ammiraglio ispettore, Nunzio Martello, vice comandante generale della

Guardia costiera, vede il coinvolgimento di tecnici ed esperti del ministero, di

Calabria e Sicilia, dell'Autorità portuale dello Stretto, delle Città metropolitane

di Reggio Calabria e Messina e delle rispettive Università.
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Messina. Lunghe code in tutti i porti cittadini, l'allarme della Uil

Oltre 60 minuti al porto di Tremestieri, file anche al porto storico e alla rada

San Francesco Le navi Bluferries tornano al porto storico per il mese di

agosto e si creano lunghe code. "Era tutto previsto - dichiara Uil trasporti

Messina -. Questa mattina con attese oltre i 60 minuti al porto di Tremestieri il

traffico pesante viene in deroga spostato in città verso le invasature pubbliche

e la rada San Francesco. Lunghe code al porto storico (vedi foto) dove il

cantiere per il posteggio di Campo delle Vettovaglie, già criticato dalla Uil

trasporti - ha ridotto ulteriormente le corsie di stoccaggio dei mezzi verso le

invasature Bluferries provocando code che invadono le strade limitrofe. Porto

di Tremestieri "Paghiamo a caro prezzo un porto, quello di Tremestieri, che

doveva essere la soluzione al traffico dei mezzi pesanti in città ed invece è

ancora un'area di cantiere tristemente deserta - prosegue la Uil trasporti- e

così la città resta vittima incolpevole delle consuete deroghe che spostano

enormi flussi di mezzi pesanti che si sommano all'esodo estivo, penalizzando

in te re  zone  de l  cen t ro  c i t t ad ino .  Le  pa ro le  d i  r ass i cu raz ione

dell'amministrazione comunale sulla situazione del cantiere di Tremestieri -

conclude il sindacato - stanno a zero rispetto ai disagi che i cittadini e i lavoratori toccano giornalmente con mano.

Auspichiamo un concreto intervento del Governo affinché si trovino le risorse per portare a termine l'infrastruttura più

importante della città".

TempoStretto
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Ponte sullo Stretto, riattivato il tavolo tecnico. Prima riunione all'Università di Messina

Redazione | lunedì 07 Agosto 2023 - 19:20 Coordina il tavolo l'ammiraglio

ispettore Nunzio Martello, vice comandante generale della Guardia di finanza

MESSINA - Con decreto del ministro Matteo Salvini è stato riattivato il tavolo

tecnico per i trasporti nell'area dello Stretto. Una nota, riportata dall'Ansa,

informa che la prima riunione è prevista per domani, martedì 8 agosto, alle

11.30, all'Università di Messina. "L'iniziativa - spiega il ministero - si inserisce

nell'ambito delle attività avviate dal ministero per pervenire in tempi rapidi alla

realizzazione del Ponte" con l'obiettivo di promuovere iniziative finalizzate allo

sviluppo dell'intermodalità in ambito ferroviario, aeroportuale e marittimo

nell'area. Coordina il tavolo l'ammiraglio ispettore Nunzio Martello, vice

comandante generale della Guardia di finanza. Vi partecipano tecnici ed

esperti del Ministero, delle due Regioni (Calabria e Sicilia), dell'Autorità

portuale dello Stretto, delle Città metropolitane di Reggio Calabria e Messina e

delle rispettive Università. "Il tavolo, oltre a servire da luogo di coordinamento

delle strategie e delle iniziative tra i soggetti istituzionali coinvolti, si pone

l'obiettivo di elaborare delle proposte volte alla definizione di un sistema

unitario, anche dal punto di vista tariffario, dei collegamenti marittimi nello Stretto di Messina e dei servizi di trasporto

pubblico locale a terra, assicurando integrazione funzionale delle reti, accessibilità, qualità, flessibilità adeguate alle

esigenze di mobilità attuali e future", si legge nel testo. Inoltre il tavolo si propone di assicurare "massima attenzione e

qualità al sistema di infrastrutture e trasporti esistenti, per preparare al meglio la realizzazione del collegamento

stabile". 0 commenti Lascia un commento.
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Firmato accordo tra Comune Palermo e Autorità del Mare per migliorare viabilità in zona
porto

Dal 10 agosto saranno impiegate pattuglie di vigili urbani per traffico in via

Crispi Dal prossimo 10 agosto pattuglie di vigili urbani saranno impiegate per

migliorare la viabilità delle strade attigue al porto di Palermo, si legge in un

comunicato trasmesso dall'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia, che

ha firmato un accordo con il Comune di Palermo. Il progetto è relativo alla

"Programmazione e alla progettazione degli interventi per la riqualificazione

delle aree di interfaccia città-porto e per la dotazione di  servizi  al la

cittadinanza" che, superati alcuni impedimenti amministrativi, è diventato

operativo. Per decongestionare il sistema viario urbano limitrofo al porto

commerciale (via Crispi, via dell'Arsenale), e far fronte a esigenze straordinarie

determinate, soprattutto, dal rilevante flusso di mezzi pesanti diretti all'imbarco

o provenienti dallo sbarco, a tutela della sicurezza della circolazione stradale e

dell'incolumità pubblica, è stata elaborata una strategia che prevede il controllo

e la regolazione della viabilità e delle soste dei veicoli nelle strade

immediatamente adiacenti al perimetro portuale, in prossimità dei varchi

portuali (Sammuzzo, Santa Lucia, Colombo), con la previsione di eventuale

rimozione forzata dei veicoli. In particolare, con cadenze prestabilite secondo il calendario vigente, verranno

pianificati servizi nelle ore e nelle giornate di maggior afflusso di autotrasportatori, auto o taxi in occasione

dell'approdo di navi da crociera. L'importo complessivo annuo presunto per i servizi, a carico dell'Adsp del Mare di

Sicilia occidentale, sarà all'incirca di 100 mila euro, e tiene conto dei costi dovuti per l'impiego di veicoli e personale di

diverso ruolo della polizia municipale. "Siamo consapevoli - spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del

Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti - dei disagi che creano ai passeggeri e ai cittadini i lavori impattanti

dell'anello ferroviario e quelli di grande infrastrutturazione in corso nell'area portuale, le cui conseguenze si aggravano

nei periodi di alta stagione, anche a causa di chi non rispetta le regole. Sono, però, percorsi obbligati per raggiungere

un risultato all'altezza delle nostre ambizioni di traffico. I vigili avranno il compito di multare i mezzi che occupano

spazio con soste inappropriate, intasando ulteriormente la viabilità". "L'accordo tra il Comune e l'Autorità portuale -

commenta il sindaco di Palermo Roberto Lagalla - sull'impiego delle pattuglie dei vigili urbani nell'area del porto

rappresenta un importante tassello della collaborazione tra i due Enti che ha l'obiettivo di garantire una migliore

fruizione della zona di via Crispi, dove si sono già visti i primi impegni concreti di questa amministrazione con i lavori

di messa in sicurezza del sottopasso che da anni necessitava di interventi massicci a tutela dell'incolumità dei

cittadini. L'accordo dimostra come sia molto stretto il legame e la sinergia del Comune con l'Autorità portuale e di

questo ringrazio il presidente Monti

(Sito) Adnkronos

Palermo, Termini Imerese
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per la sua massima disponibilità e l'assessore alla Mobilità Maurizio Carta che ha lavorato all'elaborazione di

questo provvedimento. Per il Comune il porto deve avere un ruolo strategico per la città e il suo turismo e i lavori per

la riqualificazione dell'interfaccia vanno proprio nella direzione di dare un nuovo e più moderno volto a Palermo". I

lavori di interfaccia, che stanno interessando il tratto compreso tra il varco Amari e il varco Santa Lucia - consistono

nella realizzazione di un dispositivo che ridefinisce il confine tra il porto e la città, che sarà costituito da ampi spazi

adibiti a verde pubblico, passeggiate e terrazze sopraelevate, anch'esse destinate alla fruizione pubblica e a funzioni

commerciali e che, al contempo, consentono di assolvere alla funzione di piattaforma logistica di imbarco/sbarco

passeggeri in condizioni di maggiore funzionalità e sicurezza. L'asse viario della via Crispi, lungo il quale si sviluppa

l'intervento di riqualificazione, è una importante arteria urbana interessata da un notevole traffico automobilistico e di

veicoli commerciali e anche da un notevole flusso pedonale di cittadini, passeggeri e croceristi. L'attuale sezione

stradale comprende due carreggiate separate da un ampio spartitraffico con aiuola centrale e marciapiedi laterali che

però, di fatto, sono per la gran parte inutilizzati ed inutilizzabili. "L'Adsp, che ha a cuore il miglioramento delle

condizioni di fruibilità e funzionalità delle aree portuali e di quelle urbane strettamente collegate - riprende Monti -

attiverà un tavolo tecnico con il Comune per sviluppare un progetto di riconfigurazione dello spartitraffico esistente in

via Crispi e per eseguire i relativi lavori, con una soluzione architettonicamente integrata con l'intervento di interfaccia,

piantumando nuovi alberi e adeguando la superficie della sede stradale, in modo da consentire l'incremento del

numero o della larghezza delle corsie esistenti, a tutto beneficio della viabilità urbana".

(Sito) Adnkronos
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Dal 10 agosto saranno impiegate pattuglie di vigili urbani per migliorare la viabilità in via
Crispi

Dal prossimo 10 agosto pattuglie di vigili urbani saranno impiegate per

migliorare la viabilità delle strade attigue al porto di Palermo. Lo stabilisce un
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accordo di collaborazione tra l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale e il Comune di Palermo, relativo alla "Programmazione e alla

progettazione degli interventi per la riqualificazione delle aree di interfaccia

città-porto e per la dotazione di servizi alla cittadinanza" che, superati alcuni

impedimenti amministrativi, è diventato operativo. Per decongestionare il

sistema viario urbano limitrofo al porto commerciale (via Crispi, via

dell'Arsenale), e far fronte a esigenze straordinarie determinate, soprattutto,

dal rilevante flusso di mezzi pesanti diretti all'imbarco o provenienti dallo

sbarco, a tutela della sicurezza della circolazione stradale e dell'incolumità

pubblica, è stata elaborata una strategia che prevede il controllo e la

regolazione della viabilità e delle soste dei veicoli nelle strade immediatamente

adiacenti al perimetro portuale, in prossimità dei varchi portuali (Sammuzzo,

Santa Lucia, Colombo), con la previsione di eventuale rimozione forzata dei

veicoli. In particolare, con cadenze prestabilite secondo il calendario vigente,

verranno pianificati servizi nelle ore e nelle giornate di maggior afflusso di autotrasportatori, auto o taxi in occasione

dell'approdo di navi da crociera. L'importo complessivo annuo presunto per i servizi, a carico dell'AdSP del Mare di

Sicilia occidentale, sarà all'incirca di 100 mila euro, e tiene conto dei costi dovuti per l'impiego di veicoli e personale di

diverso ruolo della polizia municipale. "Siamo consapevoli - spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del

Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti - dei disagi che creano ai passeggeri e ai cittadini i lavori impattanti

dell'anello ferroviario e quelli di grande infrastrutturazione in corso nell'area portuale, le cui conseguenze si aggravano

nei periodi di alta stagione, anche a causa di chi non rispetta le regole. Sono, però, percorsi obbligati per raggiungere

un risultato all'altezza delle nostre ambizioni di traffico. I vigili avranno il compito di multare i mezzi che occupano

spazio con soste inappropriate, intasando ulteriormente la viabilità". "L'accordo tra il Comune e l'Autorità portuale -

commenta il sindaco di Palermo Roberto Lagalla - sull'impiego delle pattuglie dei vigili urbani nell'area del porto

rappresenta un importante tassello della collaborazione tra i due Enti che ha l'obiettivo di garantire una migliore

fruizione della zona di via Crispi, dove si sono già visti i primi impegni concreti di questa amministrazione con i lavori

di messa in sicurezza del sottopasso che da anni necessitava di interventi massicci a tutela dell'incolumità dei

cittadini. L'accordo dimostra come sia molto stretto il legame e la sinergia del Comune con l'Autorità portuale e di

questo ringrazio il presidente Monti per la sua massima disponibilità e l'assessore alla Mobilità Maurizio Carta che ha

lavorato all'elaborazione
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di questo provvedimento. Per il Comune il porto deve avere un ruolo strategico per la città e il suo turismo e i lavori

per la riqualificazione dell'interfaccia vanno proprio nella direzione di dare un nuovo e più moderno volto a Palermo". I

lavori di interfaccia, che stanno interessando il tratto compreso tra il varco Amari e il varco Santa Lucia - consistono

nella realizzazione di un dispositivo che ridefinisce il confine tra il porto e la città, che sarà costituito da ampi spazi

adibiti a verde pubblico, passeggiate e terrazze sopraelevate, anch'esse destinate alla fruizione pubblica e a funzioni

commerciali e che, al contempo, consentono di assolvere alla funzione di piattaforma logistica di imbarco/sbarco

passeggeri in condizioni di maggiore funzionalità e sicurezza. L'asse viario della via Crispi, lungo il quale si sviluppa

l'intervento di riqualificazione, è una importante arteria urbana interessata da un notevole traffico automobilistico e di

veicoli commerciali e anche da un notevole flusso pedonale di cittadini, passeggeri e croceristi. L'attuale sezione

stradale comprende due carreggiate separate da un ampio spartitraffico con aiuola centrale e marciapiedi laterali che

però, di fatto, sono per la gran parte inutilizzati ed inutilizzabili. Riprende Monti: "L'AdSP, che ha a cuore il

miglioramento delle condizioni di fruibilità e funzionalità delle aree portuali e di quelle urbane strettamente collegate,

attiverà un tavolo tecnico con il Comune per sviluppare un progetto di riconfigurazione dello spartitraffico esistente in

via Crispi e per eseguire i relativi lavori, con una soluzione architettonicamente integrata con l'intervento di interfaccia,

piantumando nuovi alberi e adeguando la superficie della sede stradale, in modo da consentire l'incremento del

numero o della larghezza delle corsie esistenti, a tutto beneficio della viabilità urbana".

Il Nautilus

Palermo, Termini Imerese
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Palermo, patto autorità portuale-Comune per decongestionare la viabilità

Dal 10 agosto ci saranno più pattuglie dei vigili urbani e più mezzi dell'autorità

portuale per fluidificare il grande traffico del periodo estivo Dal 10 agosto

pattuglie di vigili urbani saranno impiegate per migliorare la viabilità delle strade

attigue al porto di Palermo. Lo stabilisce un accordo di collaborazione tra

l 'autorità di sistema portuale e i l  Comune di Palermo, relativo alla

"Programmazione e alla progettazione degli interventi per la riqualificazione

delle aree di interfaccia città-porto e per la dotazione di  servizi  al la

cittadinanza" che, superati alcuni impedimenti amministrativi, è diventato

operativo. Per decongestionare il sistema viario urbano limitrofo al porto

commerciale (via Crispi, via dell'Arsenale), caratterizzato come ogni anno dal

picco di consegne estivo dei mezzi pesanti in imbarco e sbarco dai traghetti, è

stata elaborata una strategia che prevede il controllo e la regolazione della

viabilità e delle soste dei veicoli nelle strade del perimetro portuale, in

prossimità dei varchi portuali (Sammuzzo, Santa Lucia, Colombo), con la

previsione di eventuale rimozione forzata dei veicoli. In particolare, con

cadenze prestabilite secondo il calendario vigente verranno pianificati servizi

nelle ore e nelle giornate di maggior afflusso di autotrasportatori, auto o taxi in occasione dell'approdo di navi da

crociera. L'importo complessivo annuo presunto per i servizi, a carico dell'autorità di sistema portuale, sarà all'incirca

di 100 mila euro, e tiene conto dei costi dovuti per l'impiego di veicoli e personale di diverso ruolo della polizia

municipale. «Siamo consapevoli - spiega il presidente dell'autorità di sistema portuale dellla Sicilia occidentale,

Pasqualino Monti - dei disagi che creano ai passeggeri e ai cittadini i lavori impattanti dell'anello ferroviario e quelli di

grande infrastrutturazione in corso nell'area portuale, le cui conseguenze si aggravano nei periodi di alta stagione,

anche a causa di chi non rispetta le regole. Sono, però, percorsi obbligati per raggiungere un risultato all'altezza delle

nostre ambizioni di traffico. I vigili avranno il compito di multare i mezzi che occupano spazio con soste inappropriate,

intasando ulteriormente la viabilità». I lavori di interfaccia, che stanno interessando il tratto compreso tra il varco

Amari e il varco Santa Lucia - consistono nella realizzazione di un dispositivo che ridefinisce il confine tra il porto e la

città, che sarà costituito da ampi spazi adibiti a verde pubblico, passeggiate e terrazze sopraelevate, anch'esse

destinate alla fruizione pubblica e a funzioni commerciali e che, al contempo, consentono di assolvere alla funzione di

piattaforma logistica di imbarco/sbarco passeggeri in condizioni di maggiore funzionalità e sicurezza. L'asse viario

della via Crispi, lungo il quale si sviluppa l'intervento di riqualificazione, è una importante arteria urbana interessata da

un notevole traffico automobilistico e di veicoli commerciali e anche da un notevole flusso pedonale di cittadini,

passeggeri e croceristi. L'attuale sezione stradale comprende

Informazioni Marittime

Palermo, Termini Imerese
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due carreggiate separate da un ampio spartitraffico con aiuola centrale e marciapiedi laterali che però, di fatto,

sono per la gran parte inutilizzati ed inutilizzabili. «L'autorità di sistema portuale - continua Monti - attiverà un tavolo

tecnico con il Comune per sviluppare un progetto di riconfigurazione dello spartitraffico esistente in via Crispi e per

eseguire i relativi lavori, con una soluzione architettonicamente integrata con l'intervento di interfaccia, piantumando

nuovi alberi e adeguando la superficie della sede stradale, in modo da consentire l'incremento del numero o della

larghezza delle corsie esistenti, a tutto beneficio della viabilità urbana». Condividi Tag palermo Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Palermo, Termini Imerese
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Porto di Palermo: vigili urbani per migliorare la viabilità

PALERMO Dal prossimo 10 agosto pattuglie di vigili urbani saranno

impiegate per migliorare la viabilità delle strade attigue al porto di Palermo.

Lo stabilisce un accordo di collaborazione tra l'Autorità di Sistema portuale

del Mare di Sicilia occidentale e il Comune di Palermo, relativo alla

Programmazione e alla progettazione degli interventi per la riqualificazione

delle aree di interfaccia città-porto e per la dotazione di servizi alla

cittadinanza che, superati alcuni impedimenti amministrativi, è diventato

operativo. Per decongestionare il sistema viario urbano limitrofo al porto

commerciale (via Crispi, via dell'Arsenale), e far fronte a esigenze

straordinarie determinate, soprattutto, dal rilevante flusso di mezzi pesanti

diretti all'imbarco o provenienti dallo sbarco, a tutela della sicurezza della

circolazione stradale e dell'incolumità pubblica, è stata elaborata una strategia

che prevede il controllo e la regolazione della viabilità e delle soste dei veicoli

nelle strade immediatamente adiacenti al perimetro portuale, in prossimità dei

varchi portuali (Sammuzzo, Santa Lucia, Colombo), con la previsione di

eventuale rimozione forzata dei veicoli. In particolare, con cadenze

prestabilite secondo il calendario vigente, verranno pianificati servizi nelle ore e nelle giornate di maggior afflusso di

autotrasportatori, auto o taxi in occasione dell'approdo di navi da crociera. L'importo complessivo annuo presunto per

i servizi, a carico dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale, sarà all'incirca di 100 mila euro, e tiene conto dei costi

dovuti per l'impiego di veicoli e personale di diverso ruolo della polizia municipale. Siamo consapevoli spiega il

presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti dei disagi che creano ai

passeggeri e ai cittadini i lavori impattanti dell'anello ferroviario e quelli di grande infrastrutturazione in corso nell'area

portuale, le cui conseguenze si aggravano nei periodi di alta stagione, anche a causa di chi non rispetta le regole.

Sono, però, percorsi obbligati per raggiungere un risultato all'altezza delle nostre ambizioni di traffico. I vigili avranno il

compito di multare i mezzi che occupano spazio con soste inappropriate, intasando ulteriormente la viabilità.

L'accordo tra il Comune e l'Autorità portuale commenta il sindaco di Palermo Roberto Lagalla sull'impiego delle

pattuglie dei vigili urbani nell'area del porto rappresenta un importante tassello della collaborazione tra i due Enti che

ha l'obiettivo di garantire una migliore fruizione della zona di via Crispi, dove si sono già visti i primi impegni concreti

di questa amministrazione con i lavori di messa in sicurezza del sottopasso che da anni necessitava di interventi

massicci a tutela dell'incolumità dei cittadini. L'accordo dimostra come sia molto stretto il legame e la sinergia del

Comune con l'Autorità portuale e di questo ringrazio il presidente Monti per la sua massima disponibilità e l'assessore

alla Mobilità Maurizio Carta che ha lavorato all'elaborazione di questo provvedimento. Per il Comune il porto

Messaggero Marittimo

Palermo, Termini Imerese
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deve avere un ruolo strategico per la città e il suo turismo e i lavori per la riqualificazione dell'interfaccia vanno

proprio nella direzione di dare un nuovo e più moderno volto a Palermo. I lavori di interfaccia, che stanno

interessando il tratto compreso tra il varco Amari e il varco Santa Lucia consistono nella realizzazione di un

dispositivo che ridefinisce il confine tra il porto e la città, che sarà costituito da ampi spazi adibiti a verde pubblico,

passeggiate e terrazze sopraelevate, anch'esse destinate alla fruizione pubblica e a funzioni commerciali e che, al

contempo, consentono di assolvere alla funzione di piattaforma logistica di imbarco/sbarco passeggeri in condizioni

di maggiore funzionalità e sicurezza. L'asse viario della via Crispi, lungo il quale si sviluppa l'intervento di

riqualificazione, è una importante arteria urbana interessata da un notevole traffico automobilistico e di veicoli

commerciali e anche da un notevole flusso pedonale di cittadini, passeggeri e croceristi. L'attuale sezione stradale

comprende due carreggiate separate da un ampio spartitraffico con aiuola centrale e marciapiedi laterali che però, di

fatto, sono per la gran parte inutilizzati ed inutilizzabili. Riprende Monti: L'AdSP, che ha a cuore il miglioramento delle

condizioni di fruibilità e funzionalità delle aree portuali e di quelle urbane strettamente collegate, attiverà un tavolo

tecnico con il Comune per sviluppare un progetto di riconfigurazione dello spartitraffico esistente in via Crispi e per

eseguire i relativi lavori, con una soluzione architettonicamente integrata con l'intervento di interfaccia, piantumando

nuovi alberi e adeguando la superficie della sede stradale, in modo da consentire l'incremento del numero o della

larghezza delle corsie esistenti, a tutto beneficio della viabilità urbana.

Messaggero Marittimo

Palermo, Termini Imerese
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Zona porto, da giovedì pattuglie di vigili in azione: "Così miglioriamo la viabilità nell'area
di via Crispi"

"Avranno il compito di multare i mezzi che occupano spazio con soste

inappropriate, intasando ulteriormente il traffico", spiega il presidente

dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino

Monti Dal prossimo giovedì - 10 agosto - pattuglie di vigili urbani saranno

impiegate per migliorare la viabilità delle strade vicine al porto. Lo stabilisce un

accordo di collaborazione tra l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale e il Comune, relativo alla "Programmazione e alla progettazione

degli interventi per la riqualificazione delle aree di interfaccia città-porto e per la

dotazione di servizi alla cittadinanza" che, superati alcuni impedimenti

amministrativi, è diventato operativo "Per decongestionare il sistema viario

urbano limitrofo al porto commerciale (via Crispi, via dell'Arsenale), e far fronte

a esigenze straordinarie determinate, soprattutto, dal rilevante flusso di mezzi

pesanti diretti all'imbarco o provenienti dallo sbarco, a tutela della sicurezza

della circolazione stradale e dell'incolumità pubblica - si legge in una nota - è

stata elaborata una strategia che prevede il controllo e la regolazione della

viabilità e delle soste dei veicoli nelle strade immediatamente adiacenti al

perimetro portuale, in prossimità dei varchi portuali (Sammuzzo, Santa Lucia, Colombo), con la previsione di

eventuale rimozione forzata dei veicoli. In particolare, con cadenze prestabilite secondo il calendario vigente,

verranno pianificati servizi nelle ore e nelle giornate di maggior afflusso di autotrasportatori, auto o taxi in occasione

dell'approdo di navi da crociera. L'importo complessivo annuo presunto per i servizi, a carico dell'Autorità portuale,

sarà all'incirca di 100 mila euro, e tiene conto dei costi dovuti per l'impiego di veicoli e personale di diverso ruolo della

polizia municipale. "Siamo consapevoli - spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale, Pasqualino Monti - dei disagi che creano ai passeggeri e ai cittadini i lavori impattanti dell'anello

ferroviario e quelli di grande infrastrutturazione in corso nell'area portuale, le cui conseguenze si aggravano nei periodi

di alta stagione, anche a causa di chi non rispetta le regole. Sono, però, percorsi obbligati per raggiungere un risultato

all'altezza delle nostre ambizioni di traffico. I vigili avranno il compito di multare i mezzi che occupano spazio con

soste inappropriate, intasando ulteriormente la viabilità". "L'accordo tra il Comune e l'Autorità portuale - commenta il

sindaco di Palermo Roberto Lagalla - sull'impiego delle pattuglie dei vigili urbani nell'area del porto rappresenta un

importante tassello della collaborazione tra i due Enti che ha l'obiettivo di garantire una migliore fruizione della zona di

via Crispi, dove si sono già visti i primi impegni concreti di questa amministrazione con i lavori di messa in sicurezza

del sottopasso che da anni necessitava di interventi massicci a tutela dell'incolumità dei cittadini. L'accordo dimostra

Palermo Today
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come sia molto stretto il legame e la sinergia del Comune con l'Autorità portuale e di questo ringrazio il presidente

Monti per la sua massima disponibilità e l'assessore alla Mobilità Maurizio Carta che ha lavorato all'elaborazione di

questo provvedimento. Per il Comune il porto deve avere un ruolo strategico per la città e il suo turismo e i lavori per

la riqualificazione dell'interfaccia vanno proprio nella direzione di dare un nuovo e più moderno volto a Palermo". I

lavori che stanno interessando il tratto compreso tra il varco Amari e il varco Santa Lucia consistono nella

realizzazione di un dispositivo che ridefinisce il confine tra il porto e la città, che sarà costituito da ampi spazi adibiti a

verde pubblico, passeggiate e terrazze sopraelevate, anch'esse destinate alla fruizione pubblica e a funzioni

commerciali e che, al contempo, consentono di assolvere alla funzione di piattaforma logistica di imbarco/sbarco

passeggeri in condizioni di maggiore funzionalità e sicurezza. L'asse viario della via Crispi, lungo il quale si sviluppa

l'intervento di riqualificazione, è una importante arteria urbana interessata da un notevole traffico automobilistico e di

veicoli commerciali e anche da un notevole flusso pedonale di cittadini, passeggeri e croceristi. L'attuale sezione

stradale comprende due carreggiate separate da un ampio spartitraffico con aiuola centrale e marciapiedi laterali che

però, di fatto, sono per la gran parte inutilizzati ed inutilizzabili. Pasqualino Monti aggiunge: "L'Autorità portuale, che ha

a cuore il miglioramento delle condizioni di fruibilità e funzionalità delle aree portuali e di quelle urbane strettamente

collegate, attiverà un tavolo tecnico con il Comune per sviluppare un progetto di riconfigurazione dello spartitraffico

esistente in via Crispi e per eseguire i relativi lavori, con una soluzione architettonicamente integrata con l'intervento di

interfaccia, piantumando nuovi alberi e adeguando la superficie della sede stradale, in modo da consentire

l'incremento del numero o della larghezza delle corsie esistenti, a tutto beneficio della viabilità urbana".

Palermo Today
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Ucraina: Zelensky, Russia rimarrà senza navi se continua attacchi a porti

Milano, 7 ago. (LaPresse) - "Se la Russia continua a dominare il Mar Nero e a

bloccarlo con i missili, allora l'Ucraina farà lo stesso, il che è un'equa difesa

delle nostre capacità. Se continuano a sparare, alla fine della guerra

potrebbero rimanere senza navi". È quanto afferma il presidente ucraino

Volodymyr Zelensky in un'intervista ai media latinoamericani, come riferisce la

Nacion. Secondo il leader ucraino, ora i russi non possono vincere, quindi

vogliono mettere l'Ucraina in una situazione di stallo usando armi e violenza.

"Pertanto, l'Ucraina risponderà sicuramente a qualsiasi attacco alla

popolazione civile e ai corridoi del grano", ha aggiunto.

LaPresse

Focus
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Trasporto container, MSC e ONE schierano le nuove megaships

Nella serie di otto navi, "MSC Mette" segue "MSC Nicola Mastro", che

Hudong Zhonghua ha consegnato a giugno. La "MSC Mette" è lunga 399,99

metri e larga 61,50 Genova - Recentemente, il cantiere navale Saijo del

Gruppo Imabari ha consegnato la nave portacontainer megamax da 24.136

TEU "ONE Integrity" a Shoei Kisen, il braccio finanziario e gestionale di

Imabari, che sta noleggiando la nave a Ocean Network Express (ONE) con un

contratto a lungo termine. Nel frattempo, il cantiere navale CSSC Jiangnan

(Group) ha consegnato il 27 luglio la megamax "MSC Mette" da 24.116 TEU,

la sesta delle otto navi gemelle che il gruppo CSSC intende consegnare a

MSC quest'anno. Dopo la nave capofila della serie "ONE Innovation" e la

"ONE Infinity" recentemente consegnata, la portacontainer è la terza di sei navi

gemelle di tipo "Nihon MGX24" che Imabari e Japan Marine United

costruiranno per Shoei Kisen e ONE. ONE e Shoei  Kisen hanno

commissionato queste navi alla fine del 2020 a Nihon Shipyard (NSY), la joint

venture di costruzione navale di Imabari e JMU. La costruzione è stata poi

suddivisa tra i cantieri navali Imabari Marugame, Imabari Saijo e JMU Kure. La

" ONE Integrity " è lunga 399,90 metri e larga 61,40. Con queste dimensioni, segue l'impronta standard di tutte le navi

"megamax-24". A differenza di tutte le altre navi portacontainer megamax, tutte e sei le navi del tipo "Nihon MGX24"

sono dotate di un'area di carico aggiuntiva di 12 metri a prua. La "ONE Integruty" ha lasciato il Giappone il 26 luglio e

si è diretta a Ningbo, dove si è unita al servizio 'FE3' Asia - Nord Europa. La "MSC Mette" Nella serie di otto navi,

"MSC Mette" segue "MSC Nicola Mastro", che Hudong Zhonghua ha consegnato a giugno. La "MSC Mette" è lunga

399,99 metri e larga 61,50. La nave è dotata di scrubber ed è alimentata da un motore principale WinGD-11 X92 e

può raggiungere una velocità di servizio di 22,5 nodi. Come tutte le navi di questo tipo, può ospitare fino a 2.024

container reefer. MSC ha scelto di dotare la nave, come alcune sue navi gemelle, di un sistema di lubrificazione a

bolle d'aria di Silverstream Technologies, che dovrebbe ridurre il consumo di carburante e quindi le emissioni del 3-

4%. Tuttavia, non è ancora noto se questi sistemi possano ridurre significativamente i consumi in condizioni reali e se

verranno implementati su scala più ampia. Il finanziamento della "MSC Mette" è stato effettuato tramite l'Industrial and

Commercial Bank of China (ICBC) e la nave è gestita internamente da MSC . All'inizio di agosto, la nuova "MSC

Mette" si è unita al servizio indipendente di MSC "Dragon", lanciato a febbraio. L'itinerario Asia-Mediterraneo è

attualmente effettuato con una flotta mista composta da quattro navi NPX-19, cinque NPX-20 e una MGX-24, di

stazza compresa tra 13.050 e 24.116 TEU.

Ship Mag
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